



Listen to this article

30 de Junio

Orar por la niña de sus ojos.

“No con ejército, ni con fuerza, sino con el Ruaj”, dice Adonái Tzevaot (Zacarías 4:6).

Reflexiones y alabanza

Las lecturas de la Torá y la Haftará de esta semana tratan sobre espías y recopilación de inteligencia para el ejército israelí y cómo se utilizó esa inteligencia.

En la historia del libro de Bemidbar, dos espías dijeron que la tierra de Canaán era buena y que los israelitas podían tomarla, pero 10 espías dijeron que los israelitas no podrían tomar la tierra. Desafortunadamente, Israel escuchó a los 10 espías. Escuchar la inteligencia equivocada provocó un retraso de 40 años en la victoria que Hashem quería darle a Israel y la muerte de una generación en el desierto. La inteligencia también es sensible al tiempo: cuando Israel se dio cuenta de que había desobedecido a Hashem, intentó entrar y tomar la tierra. Fueron derrotados, porque Hashem no les había dicho que pelearan, sino que regresaran al desierto.

Yehoshúa envió a dos espías para que inspeccionaran la ciudad de Yerijó. Los espías hablaron con una prostituta, ¡una persona a la que fácilmente podrían haber ignorado! Sin embargo, interpretaron sus palabras como que la victoria aguardaba a Israel. Yehoshúa obedeció el plan de batalla que Hashem le dio, y los muros de Yerijó cayeron. La información adecuada se utilizó de manera apropiada.

Padre, te alabamos por la buena inteligencia que le has dado a Israel. Ayúdales a interpretarlo y utilizarlo correctamente. Amén.

Puntos de oración:

(Todas las Escrituras NASB, a menos que se indique lo contrario)

1. Salvación de los yehudim

Escritura: Maasei Hashlijim 3:18-20: Pero lo que Elohím había anunciado de antemano por boca de todos los profetas, que su Mashiaj había de sufrir, así lo ha cumplido. Por tanto, arrepiéntete y vuélvete, para que tus pecados sean borrados, para que vengan de la presencia de Adonái tiempos de refrigerio,

Y que Él envíe a Yeshúa, el Mashiaj que os fue designado.

Oración: Padre, por favor guía al pueblo yehudí, en todo el mundo, al arrepentimiento para que te conozcan. Amén.

(Nota: las oraciones son breves, pero son sólo sugerencias y puntos de partida. El compilador es consciente de que muchas personas que leerán estos puntos de oración han orado por Israel durante muchos años).

2. Aliá

Escritura: Amos 9:13-15: “He aquí vienen días”, declara Adonái, “en que el que ara alcanzará al segador, y el pisador de las uvas al que siembra; cuando los montes destilarán vino dulce y todos los collados se disolverán.

También restauraré la cautividad de mi pueblo Israel, y ellos reedificarán las ciudades assoladas y habitarán en ellas; plantarán viñas, y beberán su vino, y harán huertos, y comerán el fruto de ellos.

Yo también los plantaré en su tierra, y nunca más serán arrancados de su tierra que yo les he dado. —Dice Adonái su Elohím—.

Oración: Padre, gracias por todo el pueblo yehudí que ha regresado a Israel. Gracias por tu promesa de traerlos de vuelta. Gracias por tu promesa de que vivirán seguros. Amén.

3. Titulares de última hora:

- Las Fuerzas de Defensa de Israel han evacuado a la mayoría de sus soldados de una base en Cisjordania porque en la zona arde un gran incendio.

3. Israel

A) Sociedad israelí

Escritura: Bemidbar 15:37-41: Adonái le dijo a Moshé: «Habla con los israelitas y diles que, de generación en generación, se hagan tzitzit en los bordes de sus mantos y pongan un cordón azul en los tzitzit de cada borde. Estas tzitzit te servirán como recordatorio para que las mires, para que te acuerdes de todos los mandamientos de Adonái y los obedezcas, y no seas infiel siguiendo tu propio corazón y tus propios ojos. Así recordarás y obedecerás todos mis mandamientos, y serás santo para tu Elohím. Yo soy Adonái tu Elohím, que te saqué de la tierra de Mitzráyim para ser tu Elohím. Yo soy Adonái tu Elohím».

Oración: Padre, ayuda a que todo el pueblo yehudí recurra a ti en este momento. Ayuda a Israel a buscar tu rostro. Por favor, sé también misericordioso con los gentiles y haz que busquen también tu rostro. Amén.

Lectura de la parashá (parashá semanal de la Torá) del 28 de junio de 2024

Parashá: Bemidbar 13:1 - 15:41, especialmente Bemidbar 15:37-41

Lectura de la Haftará:

Yehoshúa 2:1-24

B) La Guerra

Sagrada Escritura:

Bemidbar 13:30: Entonces Kalev tranquilizó al pueblo delante de Moshé y dijo: “De todos modos debemos subir y tomar posesión de ella, porque ciertamente la venceremos”.

Yehoshúa 2:24: Ellos (los espías que envió Yehoshúa) dijeron a Yehoshúa: “Ciertamente Adonái ha entregado toda la tierra en nuestras manos; Además, todos los habitantes de la tierra han desaparecido ante nosotros”.

Oración: Padre, te pedimos que brindes milagrosamente información sobre el enemigo a tu pueblo. Muéstrales dónde se esconden los líderes, dónde Hamás y otros grupos mantienen a los rehenes, dónde se encuentran los túneles y las armas. Padre, te damos gracias por todas las veces que has luchado por tu pueblo. Amén.

- Las FDI y sus familias
- Un soldado, Cpt. Alon Sacgiu, de 22 años, comandante de un equipo de francotiradores, murió por bombas colocadas al borde de una carretera en el campo de refugiados de Jenín, en Cisjordania. Varios otros resultaron heridos. Las FDI habían estado llevando a cabo una redada nocturna con el objetivo de arrestar o matar a miembros de una red terrorista Hamás. La redada fue parte de operaciones antiterroristas en curso. (27 de junio)
- Frente de Gaza
- Las FDI pronto implementarán parte del plan del “día después” de Hamás en la franja de Gaza, según el Asesor de Seguridad Nacional de Israel, Tzachi Hanegbi. Hamás todavía tiene cierta capacidad militar en la franja de Gaza.
- Rafael

Según el Primer Ministro de Israel, la intensidad de las operaciones en Gaza disminuirá y el foco de las operaciones militares será Hezbolá en el Líbano.

- Frente de Yehudá/Shomron
- Se ha anunciado la construcción de nuevos puestos avanzados en Yehudá y Shomron.
- Frente Líbano/Hezbolá
- Hezbolá lanzó el jueves unos 40 cohetes contra el norte de Israel. El grupo terrorista dijo que era una respuesta a los recientes ataques aéreos israelíes, en los que murió uno de sus agentes.
- Hezbolá ha estado utilizando el aeropuerto civil de Beirut para almacenar armas, fabricadas en Irán.
- El Ministro de Defensa israelí, Yoav Gallant, ha anunciado que Israel no quiere otra guerra, pero es capaz de enviar al Líbano “de vuelta a la Edad de Piedra” si Hezbolá provoca un conflicto a gran escala al continuar atacando el norte de Israel, informa i24News. 27 de junio
- Miles de combatientes apoyados por Irán podrían unirse al Hezbolá libanés si estalla una guerra total con Israel. Según informes, los combatientes están dispuestos a unirse al Hezbolá.
- Irán
- La Fuerza Aérea israelí está realizando ejercicios de preparación para posibles ataques a objetivos en Irán. Existe la preocupación de que el régimen islamista iraní intente avanzar con su programa de armas nucleares, en un momento en que Israel se centra en la lucha contra Hamás y Hezbolá, ambos respaldados por Irán.

C) La Knesset y los partidos políticos/pueblo

Escritura: Tehilim 20:1 ¡Que Adonái te responda en el día de la angustia! ¡Que el Elohím de Yaakov te ponga en alto! ¡Que te envíe ayuda desde el santuario y te sostenga desde Tzión!

Oración: Avinu, protege a todos los miembros del Knesset y a sus familias. Ayúdalos a trabajar juntos por el bien de Israel. Amén.

-La policía está investigando un incidente en el que se encontró una bolsa con materiales incendiarios en una protesta antigubernamental frente a la residencia oficial del primer ministro en Yerushaláyim.

D) La Corte Suprema de Israel

- El Beit Din Gadol ha decretado que los hombres Jaredim deben servir en el ejército. Algunos hombres Jaredim ya están sirviendo en unidades especiales y otros que se inscribieron para servir no estaban médicamente aptos.

1. Oriente Medio

Oración: Avinu, todo el mundo es tuyo. Gracias por seguir trabajando en Oriente Medio.

A) Irán

-Irán está cerca de obtener una bomba nuclear según el ministro de Defensa de Israel, Yoav Gallant.

-Ahora sólo hay cuatro candidatos en las elecciones iraníes de hoy, ya que dos se han retirado. Los dos candidatos se retiraron para que los partidarios de la línea dura pudieran tener un candidato de unidad. Los dos que se retiraron son Amirhossein Ghazizadeh Hashemi y el alcalde de Teherán, Alireza Zakani. Todavía en carrera está Masoud Pezeshkian, miembro del parlamento, el único candidato que representa la reforma de la política iraní. Los dos favoritos: Mohammad Bagher Ghalibaf, presidente del parlamento, ex alcalde de Teherán y ex comandante de la fuerza aérea del Cuerpo de la Guardia Revolucionaria Islámica (CGRI), y Saeed Jalili, miembro del Consejo de Discernimiento de Conveniencia, ex jefe negociador nuclear y ex jefe del interior y el ministro de Justicia, Mostafá Pourmohammadi.

6. El mundo

Escritura: Tehilim 83:1, 2: Elohím, no te quedes quieto; No te quedes callado y, Elohím, no te quedes quieto. Porque he aquí, tus enemigos se alborotan y los que te odian se han enaltecido.

Oración: Avinu, por favor protege a tu pueblo durante este aumento del antisemitismo. Amén.

A) Antisemitismo:

- Funcionarios federales estadounidenses están investigando una manifestación frente a una sinagoga en Pico Boulevard en Los Ángeles. La manifestación fue por la guerra entre Israel y Hamas y se volvió violenta. Manifestantes antiisraelíes intentaron bloquear la entrada a la sinagoga, que albergaba un evento sobre inversiones inmobiliarias en Israel.

Una persona fue arrestada y algunos calificaron el incidente como un programa.

B) Pro-Israel:

-India está apoyando a Israel.

C) Estados Unidos

- El ministro de Defensa israelí, Yoav Gallant, ha declarado que Estados Unidos sigue reteniendo armas para Israel, incluidas las bombas de mayor tamaño que se necesitarán para los túneles del Líbano.

-Charles Q. Brown, jefe del Estado Mayor Conjunto de Estados Unidos, ha advertido que Estados Unidos podría no ser capaz de ayudar a Israel si estuviera librando una guerra total con Hezbollah.

D) El mundo

-Armenia ha reconocido oficialmente el Estado de Palestina.

-El líder del Partido Nacionalista derechista holandés por la Libertad, cuyo partido formará el próximo gobierno, calificó el miércoles al Islam de "repugnante, reprensible, violento y odioso".